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Te lo contamos fácil

Esta semana se ha celebrado el 
debate del estado de la nación. 
 
El debate del estado de la nación 
es la reunión del Congreso de los 
Diputados donde los políticos 
discuten sobre lo que va a hacer el 
Gobierno hasta el año que viene. 
 
En el Congreso están los políticos 
de los partidos más votados: 
los del Gobierno y los de la 
oposición. 
 
En el debate del estado de la 
nación, el Gobierno explica las 
cosas más importantes que hará 
en los próximos meses. 
 
En el debate, los partidos  
políticos dicen si les parece bien o 
mal lo que hace el Gobierno y le 
cuentan sus ideas para mejorar el 
país. 
 
El debate sobre el estado de la 
nación es muy importante y se 
tiene que celebrar cada año.  
 
Pero la última vez que hubo este 
debate fue en el año 2015, cuando 
el presidente era Mariano Rajoy. 
 
El debate de este año es el número 
26 de la democracia en España.  

Tras 7 años, se celebra otro 
debate del estado de la nación

Eduardo Parra 

Desde el 2015. El anterior debate del estado de la nación se celebró hace 7 años, cuando era presidente Rajoy.

El debate empezó el martes y 
terminó el jueves.  
 
Primero, el presidente del 
Gobierno, Pedro Sánchez explicó 
lo que ha hecho el Gobierno hasta 
ahora. 
 
El presidente contó después  
lo que quiere hacer el Gobierno 
antes de las próximas  
elecciones. 

Un diputado de cada partido dijo 
su opinión sobre el discurso del 
presidente y después él respondió 
a cada uno. 
 
El presidente dijo que está muy 
preocupado por la subida de los 
precios. 
 
Por eso, anunció nuevas leyes e 
impuestos que gustaron a los 
partidos de izquierda que apoyan  

al Gobierno, pero no gustaron a los 
partidos que no le apoyan porque 
creen  que lo que hará el Gobierno 
no servirá para bajar los precios ni 
para ayudar a las personas. 
 
Por ejemplo, el presidente dijo que 
el Gobierno pondrá nuevos 
impuestos a los bancos y a las 
empresas de electricidad y dará 
más dinero para becas y abonos 
de transporte.

Qing-Bin Lu es un científico de la 
Universidad de Waterloo, que está 
en Ontario. 
 
Ontario es una provincia de 
Canadá, que es el país más al norte 
de América. 
 
Qing-Bin Lu ha descubierto que la 
contaminación ha provocado un 
problema muy grave en la 
atmósfera de la Tierra. 
 
La atmósfera es el aire que hay 
alrededor del planeta. 
 
La atmósfera está formada por 
capas de distintos gases, como el 
oxígeno, el nitrógeno o el ozono. 

Nuevo agujero en la capa 
de ozono de la atmósfera

El ozono es muy importante 
porque protege al planeta de la 
radiación ultravioleta del sol. 
 
La radiación ultravioleta es un tipo 
de luz que no se ve, pero que hace 
daño a la salud de las personas, los 
animales y las plantas. 
 
Qing-Bin Lu ha descubierto que la 
capa de ozono de la atmósfera 
tiene un agujero muy grande. 
El agujero está sobre la zona 
tropical del planeta. 
 
Este agujero es 7 veces más 
grande que otro agujero 
descubierto en 1985 sobre la 
Antártida.
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Desprotegidos. El ozono es necesario para la salud del planeta.

Salma Paralluelo es una de las 
mejores deportistas de Aragón. 
 
Salma es muy buena en 
atletismo y en fútbol y hasta 
ahora practicaba los 
 2 deportes. 
 
Esta semana 
se ha anunciado que  
Salma  ha fichado por el Fútbol 
Club Barcelona hasta el año 
2026. 
 
Por eso, Salma Paralluelo 
tendrá que dejar el atletismo 
para dedicarse solo al fútbol.

El Barcelona 
ficha a Salma 
Pallaruelo

La Unión Europea recomienda 
una cuarta dosis de la vacuna 
contra el covid-19 para los 
mayores de 60 años y las 
personas con problemas de 
salud. 
 
Hasta ahora, la Unión Europea 
solo recomendaba la cuarta 
dosis de la vacuna para 
mayores de 80 años. 
 
Pero nuevos estudios científicos 
dicen que hay que poner la 
cuarta dosis a más personas. 
 
La Unión Europea  
recomienda a los países que 
pongan la cuarta vacuna de el 
covid en otoño, junto con la 
vacuna de la gripe.

Cuarta vacuna 
del covid para 
mayores de 60

El Ayuntamiento de Zaragoza 
ha estrenado su nuevo portal de 
transparencia. 
 
Un portal de transparencia es 
una página web con datos de la 
ciudad e información sobre el 
dinero que gasta el 
ayuntamiento. 
 
Zaragoza ya tenía un portal de 
transparencia desde el año 
2016, pero el nuevo es más fácil 
de entender. 
 
Zaragoza ha ayudado a los 
ayuntamientos de La Coruña, 
Santiago de Compostela y 
Madrid a crear sus propios 
portales de transparencia.

Zaragoza 
estrena nuevo 
portal de 
transparencia


